

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. bersama Gubernur Jatim Ikuti Jalan Sehat HUT Provinsi Jatim Ke-78

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

Nov 11, 2023 - 22:20



MALANG - Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Jamaludin, S.H, mengikuti Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. bersama Gubernur Jatim Ikuti Jalan Sehat HUT Provinsi Jatim Ke-78 sehat dalam rangka peringatan HUT Ke 78 Provinsi Jatim. Acara tersebut dihadiri oleh ribuan warga Malang Raya dan bertempat di kantor Bakorwil III Jl Simpang Ijen 2 Kec Klojen kota Malang pada Sabtu

(11/11/2023).

Jalan sehat ini dibuka oleh Gubernur Jatim dan melintasi rute Bakorwil - Jl Simpang Ijen - Jl Gede - Jl Retawu- jl Rinjani - Jl Ijen dan finish di Kantor Bakorwil. Dalam sambutan PJ Walikota Malang, Dr. Ir Wahyu Hidayat M.M. mengucapkan terima kasih kepada Gubernur Jatim atas kehadirannya dan berharap semoga Jatim terus maju di bawah kepemimpinan beliau.

Gubernur Jatim, Khofifah bersama Danrem 083/Bdj, juga ikut serta dalam jalan sehat tersebut bersama ribuan masyarakat. Setelah itu, beliau juga meninjau Pasar Murah yang diadakan di halaman Kantor Bakorwil Malang. Pasar murah ini merupakan salah satu upaya untuk mengatasi tingginya harga beras di Jawa Timur.

Gubernur Khofifah menyampaikan bahwa produksi padi dan beras di Jawa Timur saat ini surplus, dengan surplus beras sekitar 9,23 persen sejak September 2022 hingga September 2023. Beliau juga memastikan bahwa harga beras medium di Jatim merupakan yang termurah di Pulau Jawa.

Acara jalan sehat dan pasar murah ini merupakan rangkaian perayaan Hari Jadi ke-78 Pemprov Jatim yang dilaksanakan di 5 bakorwil se-Jatim. Pasar murah tersebut diadakan untuk meningkatkan daya beli masyarakat dan menyediakan bahan pokok terjangkau.

Dengan adanya dukungan dari Gubernur Jatim, diharapkan tingkat kemiskinan di Kota Malang dapat terus menurun. Semoga acara ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat Jatim.

Pada Kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. sangat mengapresiasi dan mendukung inisiatif Gubernur Jatim dalam mengadakan jalan sehat dan pasar murah dalam perayaan HUT Ke 78 Provinsi Jatim.

"Sebagai TNI, kami siap untuk mendukung segala upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, termasuk melalui kegiatan seperti jalan sehat dan pasar murah. Kami berharap agar kegiatan ini dapat berlanjut dan memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi masyarakat Provinsi Jawa Timur", Jelasnya (Penrem 083/Bdj)